

# Toujours d'actualité •



*Toujours d'actualité*, les ateliers de participation citoyenne auprès de personnes âgées est une activité clé en main conçue par l'Institut du Nouveau Monde avec le soutien du Secrétariat aux aînés. Notre équipe se déplace au sein de votre milieu de vie afin d'animer une expérience de délibération autour d'une thématique d'actualité ou à caractère social, dans une ambiance conviviale et d'ouverture.

## CHOISIR UNE THÉMATIQUE

Les personnes responsables de la programmation d'activités socioculturelles dans les milieux de vie peuvent choisir un atelier parmi les trois thématiques suivantes :



### Regards croisés sur le Québec d'hier et d'aujourd'hui

Discussion autour des grands enjeux sociaux qui interpellaient les personnes participantes lorsqu'elles avaient 20 ans, puis mise en lumière des sujets préoccupant la jeunesse d'aujourd'hui.



### L'état du Québec

Sous l'angle de la participation électorale et politique, partage de réflexions en groupe sur l'importance du vote, des institutions démocratiques et de l'implication citoyenne plus largement.



### Désinformation et dialogue

Discussion autour du conflit et de la polarisation dans les médias et en ligne entre les citoyennes et citoyens du Québec ainsi que des impacts sur le climat social et intergénérationnel.

## EN RÉSUMÉ

 **Public cible** : Personnes âgées, ayant ou non des connaissances sur l'actualité et la démocratie.

 **Lieu** : Dans un milieu de vie pour personnes âgées de la grande région métropolitaine de Montréal.

 **Coût** : Gratuit.

 **Dates** : À partir d'octobre 2024, sur demande. Les plages horaires de jour seront favorisées.

## CONTACT

Viviane Cottle,  
Agente de liaison et de mobilisation

 [viviane.cottle@inm.qc.ca](mailto:viviane.cottle@inm.qc.ca)

 1 877 934-5999, poste 242

## À propos de l'INM

L'Institut du Nouveau Monde est une organisation indépendante et non partisane qui a pour mission d'accroître la participation des citoyennes et citoyens à la vie démocratique. L'action de l'INM a pour effet d'encourager la participation citoyenne et de contribuer au développement des compétences civiques, au renforcement du lien social et à la valorisation des institutions démocratiques. L'équipe de l'INM est animée par la conviction que la participation citoyenne renforce la démocratie.